
Ich habe schlechte Laune, weil ...
Beitrag von „user232“ vom 13. Dezember 2021, 22:48

MacHannes ich bin mal vor vielen Jahren auf Stevia umgestiegen, das waren noch Zeiten, da
war es in Deutschland noch nicht zugelassen, Pfui schmeckt wiederlich ..seitdem keine
Experimente mehr.
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